

PÁGINA 12 21 DE MARZO 2024

## Hacen llamado desde el CCEM para votar el próximo 2 de junio

Por: Sergio Nader O. Foto: Jaime Arriaga

oluca, Méx.- El presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM), Germán Miguel Jalil Hernández, llamó desde el organismo a que la población salga a votar este próximo 2 de julio, manifestando que el próximo sufragio es un derecho y una obligación que tenemos como mexicanos para garantizar el bienestar del país.

"Es importante que todos salgan a votar, desde el Consejo Coordinador Empresarial y todos sus afiliados, manifestamos y hemos dicho claramente que hay que incentivar a que todo mundo participe, es un derecho que todos tenemos y yo creo que también es una obligación salir a votar, manifestar de manera consciente, informada, cada

quien de manera libre y secreta emitir su voto. Es un derecho y una responsabilidad de cada uno de nosotros", expresó.

Por otro lado, refirió que la veda electoral no afecta a la economía del sector debido a que ésta básicamente se rige de los principios del factor electoral. alguna manera tiene procedimientos y sus ritmos, y al final del día como todos podemos apreciar realmente, no hay ningún paro, no hay nada que obstaculice, la actividad económica sigue de manera normal y esperemos que no lo haya. Hasta ahorita nosotros no lo hemos percibido, no ha habido ninguna situación que vaya a en contra de la economía", explicó.

Finalmente, reiteró que independientemente de la veda electoral y la promoción del voto, la actividad económica no se verá afectada en el rumbo a las elecciones.

